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Aos vinte e nove dias do mes de Janeiro de 2025, as 17h, na Sala de Reuniao - Issac 
Geraldo Tavares de Medeiros, na sede do PREV Duas Barras, localizado a Rua 
Comendador Alves Ribeiro, 42 Lj 01 - Centro - nesta cidade, com a preseng:a 
dos membros do Conselho Deliberativo, Monica Garcia Lack, Gilson Romito da Silva, Osana 
Garuba da Silva Santana e Geovana Wermelinger Tavares, realizou-se a reuniao 
ordinaria com a seguinte pauta: l),Analise dos balancetes referentes aos meses de 
outubro e novembro/2024.2), Discussao sobre a elaborate do Regimento Interno do 
Conselho Deliberativo. 3) Apresenta^ao do cromograma das reunioes ordinarias, 
publicada pela Portaria PREVDB N^ 001/2025. A Presidente do Conselho, Sra. Monica 
Garcia Lack, iniciou a reuniao agradecendo a presence de todos. Em seguida, dando 
continuidade foiram apresentados os balancetes referentes aos meses de outubro e 
novembro de 2024, no mes de outubro tendo a receita acumulada no valor de R$ 
47.319.234,23 - ja no mes de novembro a receita acumulada totalizou o valor de R$ 
48.553.088,91 - e as despesas corroboraram com os valores citados, em seus respectiivos 
meses. Os balencetes foram analisados e aprovados por unanimidade pelos membros 
presentes. Em seguida foi aberta a discussao da elaboragao do Regimento Interno do 
Conselho Deliberativo, conforme determinaQao do Pro-Gestao (Programa de Certifica^ao 
Institucional e Moderniza^ao da Gestao dos Regimes Proprios e Previdencia Social), 
instituido pela Portaria MPS n^ 185/2015. Nesse primeiro momento ficou decidido pelo 
Conselho que se reunira em sessao extraordinaria (caso seja necessario) para que na 
proxima reuniao ordinaria possamos concluir o regimento. Prosseguindo a reuniao foi 
analisado e aprovado o cromograma das reunioes ordinarias por unaminidade pelos 
membros presentes. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a presente 
reuniao, as 18: 36, lavro a ata que vai assinada por mim e todos os representantes do 
conselho presente. X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.x, x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.
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